



COMMUNIQUE DE PRESSE

Signature d'une convention de coopération entre Bank Al-Maghrib et la Banque Centrale des Etats de l'Afrique de l'Ouest

Rabat – Bank Al-Maghrib (BAM) et la Banque Centrale des Etats de l'Afrique de l'Ouest (BCEAO) ont signé, le vendredi 29 mars 2013 à Rabat, une convention de coopération portant sur l'échange d'expertises dans les différents domaines d'activité des deux Banques centrales.

Cette convention a été signée par Monsieur Abdellatif JOUAHRI, Wali de Bank Al-Maghrib, et Monsieur Tiémoko Meyliet KONE, Gouverneur de la BCEAO.

Les deux Institutions témoignent à travers cette convention, à un moment où les relations entre le Maroc et les pays membres de l'Union Monétaire Ouest Africaine ne cessent de se consolider, de leur détermination commune à renforcer davantage leurs liens de coopération.

Rabat, le 29 mars 2013